
إنا قوم أعزنا اله بالإسلام ! إنا كنا أذل قوم فأعزنا اله بالإسلام, فمهما نطلب العزة بغير ما أعزنا اله به أذلنا اله.. قالها

فاروق الأمة عمر بن الخطاب رض اله عنه وأرضاه, نعم. عزنا إسلامنا, عزنا إيماننا قال اله تعال: (( وألزمهم كلمة التقوى

وكانوا أحق بها وأهلها)), كنا أعزة بالتقوى فنشرنا كلمة الحق والعدل, كنا بالإسلام والإيمان سادة وأعزة, ففتح اله لنا

م ففَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين هدَ العحيث قال: {و ه سبحانه وتعالالمشرق والمغرب، إنه وعد ال

الارضِ كما استَخْلَف الَّذِين من قَبلهِم ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا يعبدُونَن لا يشْرِكونَ

بِ شَيىا ومن كفَر بعدَ ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْفَاسقُونَ} [النور: 55]

 

 

إنه الإيمان الذي خالط بشاشة القلوب الذي من اله لنا به الدين, وأعز المسلمين عل الافرين, إنها صفحات من العز

نلناها يرفع التاريخ بها رأسه، كتب خالد إل مرازبة فارس وهو بالحيرة ودفعه إل ابن بقيلة، قال عامر: وأنا قرأته عند ابن

بقيلة: بسم اله الرحمن الرحيم من خالد بن الوليد إل مرازبة فارس، سلام عل من اتبع الهدى، فإن أحمد إليم اله الذي لا

إله إلا هو، أما بعد أحمد اله الذي فض خدمتم وفرق كلمتم ووهن بأسم وسلب ملم، فإذا جاءكم كتاب هذا فابعثوا

إل بالرهن، واعتقدوا من الذمة، وأجيبوا إل الجزية فإن لم تفعلوا فواله الذي لا إله إلا هو لأسيرنَّ إليم بقوم يحبون الموت

كحبم الحياة، والسلام عل من اتبع الهدى.
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عليها، فصرخت قائلة: وامعتصماه!

فلما بلغه النداء كتب إل ملك الروم: من أمير المؤمنين المعتصم باله، إل كلب الروم، أطلق سراح المرأة، وإن لم تفعل،

بعثت لك جيشًا، أوله عندك وآخره عندي. ثم أسرع إليها بجيش قائلا: لبيك يا أختاه!

وف هذه السنة 223هـ.غزا الروم وفتح "عمورية".

هل سنرجع لتلك الأيام ؟! أم أننا سننتظر من شرق وغرب حمل قضايانا ؟!! وها نحن نرى الشرق والغرب يتالبون علينا

كما يتالب الأكلة إل قصعتهم, ف ادعاءاتهم المزيفة من حقوق الإنسان, أما آن أن ننفض غبار الذل والخنوع؟!! أما آن أن

نعود لسالف الأمجاد؟!! الداء هو الذنوب والانباب عل الدنيا، والدواء هو الإيمان, والعودة الصادقة إل الدين والتمسك به,

صدق رسول اله صل اله عليه و سلم حين قال: "إذا تبايعتم بالعينة، وأخذتم أذناب البقر، ورضيتم بالزرع وتركتم الجهاد

سلط اله عليم ذلا لا ينزعه حت ترجعوا إل دينم" رواه أبو داود، وصححه الألبان. حت ترجعوا إل دينم! قال الشاعر

فلاح الغريب:

حمنَا فازْده الإسلام عزاً ** بعدْلٍ ف الأباطح والجِبالِ

وازْهرتِ المآثر واستَثَارت ** مرابِعها البديع من الجمالِ

أعود ومقْلَت تَروِي اشْتياق ** واسأل عن جوابٍ للسوالِ

متَ ستَعود أمتُنَا لمجدٍ ؟! ** وأيام بهِياتِ الظَّلِ

وهل سنُعيدُ أقَصانَا المعنَّ ** وبغْدَاد العزِيزة ف دلِ

لكَ الرحمن يا قلباً تَمنَّ ** بأنَ يلْقَ المهيمن ذا الجَلِ

سنعود سنعود للعزة والتمين بإذن رب العالمين, بعودتنا الصادقة للدين، والتمسك بما كان عليه سلفنا الأولون, واله وباله

وتاله لنطأنَّ رؤوس أمم الفر والظلم بأقدامنا, ودولة الباطل ساعة ودولة الحق إل قيام الساعة، وله الأمر من قبل ومن

بعد.
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